

NIEUL-SUR-L'AUTISE

Plus de 80 équipages Fleurette Florium accueillis



85 équipages du camping-car Club Fleurette Florium en visite à Nieul-sur-l'Autise du 23 mai au 3 juin, sont accueillis sur l'aire mise à disposition par la municipalité de Rives-d'Autise. (Photo NR)

C'est avec un peu d'avance que le Camping-car Club Fleurette Florium fête ses 25 ans : ce club a en effet vu le jour en juillet 1999 à Challans (Vendée). Il regroupe tout au long de l'année des passionnés de camping-car de la marque Fleurette-Florium, avec comme objectif de faire découvrir différentes régions. Les adhérents se retrouvent deux fois par an, en mai et septembre pendant dix jours, pour des périples qui les mènent dans toute la France ainsi qu'à l'étranger.

Rencontré sur le site mis à disposition par la municipalité de Nieul-sur-l'Autise pour y accueillir les camping-caristes, le président Michel Launay est ravi de l'accueil, saluant le dynamisme la municipalité de Rives-d'Autise, de l'office de tourisme Vendée Grand Sud « *qui nous a préparé un cocktail de visites dans la région* » et la très forte participation des commerçants, associations et partenaires de la commune pour rendre leur séjour agréable. Il remercie ainsi Jacotte Giraud et Michel Lucas, initiateurs du projet, le maire Michel Bossard, l'adjointe Sophie Mallet, ainsi que l'office de tourisme Vendée Grand Sud pour sa réactivité lors de cette rencontre de printemps qui accueille ainsi 85 équipages depuis le 23 mai et jusqu'au 3 juin.

« En dehors des visites touristiques parcourues en car, nous aurons le plaisir de visiter l'usine Fleurette constructeurs à Benet, l'abbaye de Nieul, Maillezais, le centre minier de Faymoreau,

Rochefort, La Rochelle, Le Puy du Fou et assister à la Cinéscénie ; plusieurs matinées sont consacrées à la pétanque, marche, vélo et gastronomie locale. Enfin, tout au long du séjour, les associations locales proposent certains soirs des activités et repas à thèmes pour les adhérents ainsi qu'aux habitants de la commune », se réjouit encore le président Michel Launay.

